

Regionalkonferenz

Digitale Agenda für Kommunen

[11.08.2015] Mit einer Reihe von Regionalkonferenzen zum Thema Digitale Agenda für Kommunen, will die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako, eine Plattform zum Austausch schaffen. Auch soll damit der kommunalen Stimme mehr Gewicht beim Nationalen IT-Gipfel gegeben werden.

Eine Digitale Agenda für Kommunen und Regionen – zu diesem Thema startet die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako, eine Reihe von Regionalkonferenzen. Dabei werden Themen der Digitalen Agenda der EU-Kommission und der Digitalen Agenda der Bundesregierung 2014-2017 unter regionalen Schwerpunkten aufgegriffen. Dazu zählen Verkehr, Wirtschaftsförderung, Sozialpolitik, Breitband, Gesundheit, Landwirtschaft, Bildung, Jugendarbeit, Daseinsvorsorge oder die digitale Verwaltung. Beim digitalen Wandel kann laut Vitako nur die Zusammenarbeit über Stadt- und Kreisgrenzen hinweg zum Erfolg führen – ein Prozess den die Regionalkonferenzen unterstützen sollen. Sie sollen eine Plattform bieten, um gemeinsam Ziele zu entwickeln, eigene Akzente zu setzen und Agenda-Prozesse auf kommunaler und regionaler Ebene zu starten. Ziel der Konferenzen sei außerdem, die Ergebnisse auf dem Nationalen IT-Gipfel (18.-19. November 2015, Berlin) zu präsentieren und der kommunalen Stimme mehr Gewicht zu verleihen. Vitako veranstaltet die Regionalkonferenzen gemeinsam mit den kommunalen Spitzenverbänden, Kommunen und IT-Dienstleistern. Geplant ist eine Regionalkonferenz am 30. September 2015 in Stuttgart, am 19. Oktober in Köln und am 12. November 2015 in Schleswig-Holstein.

(ve)

<http://www.vitako.de/termine/Seiten/default.aspx>

Stichwörter: Panorama, Vitako, Veranstaltung